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 １１月７日に第２回統合委員会を開催しました。今回は募集した新しい校名のアンケート結果と、統合

委員会や各部会の協議内容についてお伝えします。 

新しい校名募集結果は！選考は・・ 
９月１日から９月２９日まで新しい校名を募集し、１４５通の応募がありました。多

数の応募ありがとうございました。校名としては８３種類あり、河南町の木である「桜」

にちなんだものや、自然豊かな美しい山並みにちなんだもの、まったく新しい発想のも

のなど、皆さまの熱い思いが込められています。（裏面に、校名候補を掲載しています。） 

総務部会で応募のあった校名の中から、「桜華（おうか）」「かなんさくら/河南さくら

/河南桜」「やまなみ」の３つの候補にしぼられ、統合委員会で「●●●」に決まりまし

た。その理由としては、●●などの意見がありました。 

今後、教育委員会の１１月定例会で校名が承認され、１２月の町議会での議決を待っ

ています。 

総務部会 

・３つの校名候補を選んだ総務部会での意見は、下記のとおりです。 

校名 総務部会部員の意見抜粋 

桜華（おうか） ・町の木がさくら 

・桜の木がたくさんあってきれいなイメージ  など 

かなんさくら/河南さくら/河南桜 ・河南町の町名と町の木・イメージが良い。 

・「さくら」は子どもたちにも馴染みがある。 など 

やまなみ ・金剛・生駒国定公園をバックにした自然豊かな小学校 

・３校の校庭から美しい山並みが見渡せる。  など 

・通学の方法については、河内地域の弘川地区、下河内地区及びさくら坂地区は徒歩通

学、白木地域、中村地域及び河内地域の持尾地区、上河内地区、青崩地区はバス通学

とし、バス停などについては安全性や利便性、児童の体力向上、保護者の意見などを

考慮し、各地域で調査を進めていくこととなりました。 

保護者部会 

・PTA 規約などについては、３校で協議し、次回部会までに規約（案）などを作成する

ことになりました。 

・通学の服装や体操服などは現状を比較し、今後、服装等を協議することになりました。 

教育課程部会 

・随時、３校の先生方で協議が進められ、部会の役割確認と進め方、部会の各研究会に

より、今後の見通しと教育計画（カリキュラムや学校行事を含む）について話し合い

が行われました。 

・３校統合時に児童ができるだけスムーズに人間関係を築くことができるようにするた

め、事前に交流学習会を設けることとなりました。 
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